

Establecido en 1976

USA intercepta otro petrolero en el Índico por violar su bloqueo de crudo en el Caribe

el Latino Semanal

El Departamento de Defensa de Estados Unidos anunció este domingo que interceptó en el océano Índico a otro petrolero que, según Washington, violaba el bloqueo impuesto a las operaciones de crudo en el Caribe relacionadas con Venezuela y Cuba y trató de escapar del cerco estadounidense. “Durante la noche, las fuerzas estadounidenses llevaron a cabo una visita de derecho de inspección, interdicción marítima y abordaje del Veronica III sin incidentes en el área de responsabilidad



Momento en que soldados de EEUU interceptan un buque petrolero en el océano Índico.

dad del Indopacom (Comando Indo-Pacífico), reveló el Pentágono en un mensaje en X acompañado por un video de la operación.”“

Según las Fuerzas Armadas estadounidenses, “el buque intentó desafiar la cuarentena ordenada por el presidente (estadounidense Donald) Trump,

con la esperanza de escabullirse”. “Lo seguimos desde el Caribe hasta el océano Índico, acortamos la distancia y lo neutralizamos. Ninguna otra nación tiene el alcance, la resistencia ni la voluntad para hacer algo así. Las aguas internacionales no son un santuario. Por tierra, mar o aire, te encontraremos

y haremos justicia”, añade el escrito. El Veronica III, identificado como un buque de

bandera panameña por el sitio de rastreo Marine Traffic, es uno de los alrededor de 16 tan-

queros sancionados que habrían intentado eludir el bloqueo de Estados Unidos, según The New York Times, entre ellos el Aquila II, interceptado por Washington el pasado 9 de febrero también en el Índico. Según publicó el Times a principios de enero, para tratar de escabullirse del alcance estadounidense, el Veronica III habría asumido el nombre de “DS Vector” y falseando sus coordenadas para fingir que estaba situado frente a la costa de Nigeria.

Según las Fuerzas Armadas de USA.

Clasificados
SOLO \$ 9.95
Por 2 semanas



SERVICIOS DE MANTENIMIENTO
Solo para Pequeñas
Empresas Certificadas
ITB N.º 26-404/PA

El Solid Waste Authority del Condado Palm Beach (LA AUTORIDAD) solicita a los interesados que presenten ofertas selladas para la realización de todos los trabajos relacionados con los Servicios de Mantenimiento, tal como se detalla en esta convocatoria.

El trabajo propuesto se contratará a una Pequeña Empresa Certificada (PYME) con licencia de Contratista General de Florida y consiste en proporcionar toda la mano de obra, los materiales, el equipo y los gastos imprevistos necesarios para completar los proyectos, tal como se detalla en los documentos del contrato.

El proyecto implica la sustitución, reconstrucción o reparación de edificios o estructuras públicas existentes propiedad de la Autoridad.

Todos los trabajos deberán realizarse de acuerdo con los planos y especificaciones proporcionados y cumplir con todos los códigos aplicables.

El trabajo se realizará en el Condado de Palm Beach, Florida, y se realizará en diversas ubicaciones de servicio según sea necesario.

El CONTRATISTA cooperará y coordinará con otros trabajos, si es necesario.

Se llevará a cabo una CONFERENCIA PREVIA A LA LICITACIÓN (NO OBLIGATORIA) el MARTES 3 DE MARZO DE 2026, A LAS 2 p.m. EST, en 7501 North Jog Road – Auditorio del Edificio Administrativo, West Palm Beach, Florida 33412, abierta a todos los interesados. El personal de la Autoridad estará presente para responder preguntas y explicar el propósito de la licitación. SE RECOMIENDA ENCARECIDAMENTE LA ASISTENCIA.

La AUTORIDAD solo acepta licitaciones y propuestas electrónicamente a través de Bonfire. Los interesados pueden obtener los documentos de licitación descargándolos del sitio web de la AUTORIDAD: www.swa.org o a través de Bonfire: <https://swa.bonfirehub.com/>. La AUTORIDAD debe recibir las ofertas a más tardar a las 14:00 EST del 25 de marzo de 2026 a través de Bonfire. Si es nuevo en Bonfire, inscriba su empresa para acceder a esta y otras oportunidades de licitación.

Tenga en cuenta que no se aceptarán ofertas por escrito ni por correo electrónico. Las ofertas deben enviarse a través de Bonfire en la fecha y hora especificadas.

Para obtener más información, comuníquese con Patricia Armstrong, Gerente de Adquisiciones, por correo electrónico a: parmstrong@swa.org.

* * Se anima a las empresas pequeñas y medianas (SBE) a participar**

el Latino SEMANAL
Aniversario
Unidos podemos ayudar

St. Jude paciente Esmeralda

www.stjude.org
Done Hoy!



CIUDAD DE WEST PALM BEACH AVISO DE ELECCIÓN

La Ciudad de West Palm Beach llevará a cabo una Elección Municipal General el martes 10 de marzo de 2026, y una Elección de Segunda Vuelta, si fuera necesaria, el martes 24 de marzo de 2026, entre las 7:00 a.m. y las 7:00 p.m., con el propósito de elegir dos escaños de la Comisión de la Ciudad: uno en el Distrito 1 y otro en el Distrito 3.

Los Comisionados de la Ciudad son elegidos en votación general, de manera no partidista, mediante el voto de toda la ciudad.

Para más información, por favor comuníquese con la Oficina de la Secretaría Municipal al 561-822-1210 o por correo electrónico a cityclerk@wpb.org.

PUBLICAR:
EL LATINO
20 de febrero de 2026 y
6 de marzo de 2026

Shaquita Edwards, MMC
Secretaría Municipal